

ARCHIVO PARROQUIAL

CERTIFICADO

CERTIFICO que en la página 24 del Libro N.º 5-6 de 1845 de este archivo Parroquial se encuentra la siguiente partida: Don Pedro Tello de la Cámara cura y vicario de la villa y doctrina de San Agustín de Talca, certifico y doy fe la necesidad en virtud, que el día veinte del mes de Enero de mil novecientos veintidós y tres años, en la Iglesia Parroquial de esta Villa de Talca, puse a los ojos y baptesmó un niño llamado Bernardo O'Higgins que nació en el Obispede de la Concepción, el día veinte del mes de Agosto de mil novecientos veintidós y tres años, hijo natural de el Sr. de Campo, y general de este reino de Chile y coronel de las señas capitán de el Sr. D.º Antonio O'Higgins, soltero y de una esposa por el Sr. de aquel Obispede, también soltero, que por su estado no ha copiado aquí su nombre. El qual niño Bernardo O'Higgins, está a cargo de D.º Juan de Alvaro Vera, cura de esta Villa de Talca, quien me expone haberse bautizado, en poder el vicario D.º Antonio O'Higgins, para que quede en evidencia, educación y doctrina correspondiente, como consta de una carta, que para este fin se tiene escrita y enviada en su poder, hoy en forma, encargándole asimismo, que ordene esta cuenta, de modo que en cualquier tiempo pueda constar en su hijo. Y lo baptesmó un niño, por no haberse podido averiguar si era un niño baptesmado quando lo trajeron, o si había baptesmado al que lo baptesmó, ni quisiera enviar un padrón de agua para poder tomar noticia de ellos, si estaría bien baptesmado, o baptesmado de otro vicario y si baptesmado condicionado, puse en el mismo D.º Juan de Alvaro Vera que lo tiene a su cargo; y así expone, Sr. D.º Barbara de la Cruz; y para que conste, de esto, en estos términos de procedimiento verbal de el referido Sr. Juan de Alvaro Vera, en esta Villa de Talca, a veinte y tres de Enero de mil novecientos veintidós y tres años, y lo anota en este libro 1.º que viene de partida de que dice fe. Don Pedro Tello de la Cámara cura y vicario

Concuerda con el original citado, y para constancia sello y firmo en Talca

a 10 de Junio de 1946

James F. Kelly
PARRÓCO

Derechos: \$ 1.10



Certificado de Bautismo de Don Bernardo O'Higgins

AUTORÍA

Anónimo/desconocido

FORMATO

Certificado

DIMENSIONES

Alto 33 cm - Ancho 21.60 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Documento sobre papel de pasta mecánica, de forma rectangular con orientación vertical. Presenta algunos textos impresos, en el extremo superior izquierdo el membrete del "Obispado de San Agustín de Talca" y en extremo superior derecho el de la parroquia "El Sagrario de Talca" bajo estos y centrado se encuentra el impreso el titulo: Archivo Parroquial y bajo este la palabra certificado. En el cuerpo del documento se encuentra transcrito de forma manuscrita la partida de bautismo de Bernardo O'Higgins, Esta copia esta fechada en 10 de julio de 1946 y la firma el vicario coadjutor. posee una estampilla y la marca de cuño seco con los emblemas episcopales.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Regional de Rancagua](#)

UBICACIÓN

Estado 685, Rancagua, Región de O'Higgins, Chile